

Apoyará PRI iniciativas que alivien el régimen fiscal de Pemex: Ochoa Reza

Facebook

Está en favor de un gobierno corporativo y consejeros independientes, señaló

ROBERTO GARDUÑO

Periódico La Jornada
Sábado 2 de febrero de 2019, p. 7

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) respaldará cualquier propuesta o iniciativa que considere aliviar el régimen fiscal de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Señaló estar a favor de que la empresa productiva del Estado cuente con gobierno corporativo y la participación de consejeros independientes “y que se tomen las discusiones de manera colectiva para el mejoramiento de condiciones de Petróleos Mexicanos”.

En nombre del PRI en el Congreso, Enrique Ochoa Reza expuso la urgencia de resolver el problema financiero de la petrolera. “Ha habido muchas propuestas para aliviar el régimen fiscal de Pemex para permitirle invertir en las actividades más rentables, que son la extracción de petróleo y de gas natural.

“Ya se cuenta con el marco constitucional y legal que permita que el sector privado participe en las distintas actividades del sector energético con plena libertad y atendiendo a la legislación, que obliga a que actúen con responsabilidad para generar empleos, traer inversiones, mejorar la capacidad tecnológica del sector energético y garantizar el suministro oportuno de combustibles y de energía eléctrica para todos los mexicanos. De ahí la relevancia de la participación del sector privado nacional e internacional, porque genera empleos, atrae inversiones y garantiza también el suministro oportuno de combustibles, que es lo que mueve un país.”

—¿Qué postura asumiría el PRI ante la posibilidad de que el gobierno mande una reforma en este sentido?

—Nosotros estamos en favor de las medidas que fortalezcan a Pemex. Sobre todo, ante el diagnóstico que hizo la calificadora internacional Fitch, en la que se baja el rango crediticio a Petróleos Mexicanos a partir de la valoración que se hace de su endeudamiento actual y de los proyectos que está presentando la administración actual. Hay que cuidar a Pemex y hay que ayudar al gobierno para que lo cuide mejor.

—¿Analizarán esta propuesta?

—Se estudiará, pero todo lo que fortalezca al gobierno corporativo de Pemex, a los consejeros independientes y a la toma de decisiones colectiva para el fortalecimiento de la empresa será bienvenido. Por lo tanto, también, iniciativas que lleven a que Pemex se convierta en una decisión unipersonal y que se aleje de las condiciones de publicidad, transparencia y decisiones con fundamento técnico no serán aceptadas, no serán bienvenidas.